



夢が人を高める

校長 中村 直行

笑顔あふれる明るい子どもたちに囲まれ、素晴らしい伝統をもつこの東五条小学校で、引き続き学校経営を任されることを大変うれしく思うと同時に、責任の重さをひときわ感じているところです。

今年度は、42名の1年生を迎え、16学級の全校児童256名でスタートしました。子どもたち一人一人が元気で健やかに成長できることを目指して、全職員一丸となって教育活動の充実に努めてまいります。



4月7日(月)には子どもたちが元気に登校し始業式を、8日(火)には入学式を実施することができました。始業式では、メジャーリーグで大活躍中の大谷翔平選手が、「小さいころから将来の夢を持つことが、とても大切です。夢をもつことは、自分を成長させる力となり、夢が人を高めると信じています。」と語ったことを紹介し、目標に向かって、毎日コツコツと努力を重ねることの大切さについて考えてもらいました。

各学年の授業参観では、多くの保護者の皆様にお越しいただきましたことに、お礼を申し上げます。子どもたちや担任の授業の様子をじっくりとご覧いただけたことと思います。また今年度より、3年生以上の理科と、外国語につきましては、専門的な免許や経験をもつ教員が担任に代わって授業を行います。どの学年、学級につきましても、担任と共に複数の教員がかかわりながら授業を進めてまいります。



さて、令和7年度の学校教育の推進につきましては、「日本の力となる子どもの育成」を基本理念に、次の内容を重点目標として取り組みます。



令和7年の重点目標

学びがいを実感

自己有用感と
自己肯定感を高
める

一人一人の
ウェルビーイングを



学びから 自他のよさを感じ
夢や希望に向かう子供を 育てる

なりたい自分
を見付ける

将来

目標と今の自分が
すべきこと



子どもたちの健やかな成長には、学校、家庭、地域の連携が不可欠です。安全や安心、いじめや不登校など、気になることや不安なことがあれば、迅速に情報を交流し、適切な対応に努めたいと思います。家庭や地域でお気付きの点がありましたら、ご遠慮なくお知らせください。

宿題・家庭学習については、未来社会を自立して歩むことができるようにするために、やられる学習「宿題」から、自ら課題をもって学習する「自学」を進めております。また、今年度もタブレット端末の持ち帰りが実施されます。「自学」で利用できるツールとして、子どもたちに適切な使用方法や活用方法を指導いたしますので、ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。保護者、地域、学校の連携のもと、一人一人のよさや可能性を伸ばすことができるよう、教職員一同努力いたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。





4月8日(火)、今年度の入学式を行いました。42名の元気いっぱいの1年生が五条っ子の仲間入りをしました。入学式では、6年生のお兄さんお姉さんに手を引かれ体育館に入場、全校児童みんなで1年生の入学をお祝いしました。

1年生のはつらつとした表情からは、これから始まる小学校生活への大きな期待が伝わってきました。小学校生活の第一歩を踏み出した1年生、これから五条っ子の一員として様々なことを経験し、大きく逞しく成長する姿がとても楽しみです。

地域、保護者の皆様におかれましては、今年度も1年生を含めた五条っ子の健やかな成長を温かく見守っていただきますようよろしくお願いいたします。

東五条小学校 令和7年度 学校いじめ防止基本方針について

いじめは、いじめを受けた児童の教育を受ける権利を著しく侵害し、その心身の健全な成長及び人格の形成に重大な影響を与えるのみならず、その生命又は身体に重大な危険を生じさせるおそれがあるものです。

本校においては、「いじめ防止対策推進法」に基づき、「東五条小学校 学校いじめ防止基本方針」を策定し、学校いじめ対策組織を設置して、複数体制での迅速な対応に努めます。また、基本方針では、いじめを未然に防ぐための対策についても記載し、全教職員で確認・取組を進めています。

各家庭においては、学校いじめ防止基本方針の中にあります「いじめの発見・観察ポイント(保護者用)」を活用するなど、お子さんの様子を見守りながら、気になることがありましたら、学校にご相談ください。

また、地域の方々にもご協力をいただき、全ての児童が安心して学校や学校外での生活を送ることができるよう努めていきます。

なお、「東五条小学校 学校いじめ防止基本方針」は、学校ホームページに掲載しています。各種相談窓口についても記載していますので、あわせてお知らせします。

東五条小学校 学校ホームページは、次の URL よりご覧いただけます。

<http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/higashigojo-els/>



学校からの配付物(ご案内等)のペーパーレス化について

学校および各ご家庭でもデジタル化が普及している状況を踏まえ、本校でも省資源化や事務効率の観点から、ペーパーレス化を図ってまいりたいと考えております。その一環として、次の配付物について、マチコミメールを通して各ご家庭へお知らせしたいと考えております。保護者のみなさまには、何卒ご理解ご協力いただきますようお願い申し上げます。

- ①各種行事のご案内(運動会・学習発表会・卒業式・参観日)
- ②行事に関するプログラム(運動会・学習発表会プログラム)
- ③学校便り



上記の物以外は、(現時点におきましては)これまでどおり紙面にてお知らせします。ご不明な点がございましたら、学校までお知らせください。

前庭 りんごの木について

開校50周年の際に前庭に植樹されたりんごの木ですが、成長や風雪の影響に伴い半倒木しています。児童が学習活動を行う場所であるため、安全確保を最優先に考え、伐採することといたしました。

植樹に関係した皆様にとって特別な思いのある木の伐採は、非常に心苦しいことではありますが、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。